



Hendrik Pacyna von der Deutuna Finanzplanung GmbH, der kleine Jona und Jörg Thiele präsentieren stolz den Spendenscheck für das Kinderhospiz Bärenherz

30.06.2017 14:16 CEST

Finanzplanung Deutuna organisiert in Annaberg Buchholz Benefiz-Fußball-Cup für Bärenherz

Am 25. Juni veranstaltete die Deutuna Finanzplanung GmbH in Annaberg-Buchholz einen Benefiz-Fußball-Cup. Der Erlös sollte dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zugute kommen. Etliche Freizeitmannschaften* waren dafür angetreten und stellten hier ihr Können unter Beweis.

Die Veranstaltung war so erfolgreich, dass Hendrik Pacyna von der Deutuna

Finanzplanung am 1. August Jörg Thiele (ehrenamtliches Mitglied des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig) einen Scheck in der Höhe von 1.000 Euro übergeben konnte.

Herzlichen Dank für diese schöne Spende!

* Mitgespielt haben folgende Teams:

Deutuna Profis und Deutuna Spaß

Firma Impreglon

Firma Menekes Elektrotechnik Sachsen GmbH

Firma GWG Gasflaschenwerk Grünhain GmbH

Rechtsanwälte Richter

Industrie und Dichtungstechnik Annaberg

M.F. Phönix Wach und Sicherheitsdienste

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325